



Presidencia del CONICET

Honorables miembros del Directorio del CONICET

Estimado Doctor Daniel Salamone

La Asociación Argentina de Astronomía manifiesta su preocupación ante la compleja situación que enfrenta nuestro sistema científico nacional. Reconocemos la complejidad de los desafíos que enfrenta nuestro país, pero creemos firmemente que no podemos permitirnos descuidar el pilar fundamental que es la ciencia para alcanzar la prosperidad. Se han recibido numerosas muestras de apoyo de colegas del extranjero ratificando la extraordinaria calidad de la investigación científica desarrollada en el país, indudablemente a la vanguardia en Latinoamérica.

Nos inquieta profundamente la concreción de la asignación de becas de doctorado, ingresos y promociones de la Carrera del Investigador y de la Carrera del Personal de Apoyo del CONICET, la suspensión de fondos para proyectos de investigación en curso y la disminución del personal administrativo en los institutos de investigación. La falta de cumplimiento de cronogramas pautados suma incertidumbre a gran parte de la comunidad, principalmente a la más joven. Estas medidas junto a la ya ejecutada supresión del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación, están generando repercusiones negativas de considerable magnitud en el ámbito científico y tecnológico. En ese sentido, destacamos la dificultad de formar científicos con la capacidad de realizar investigaciones de relevancia a nivel internacional. Dicha tarea requiere de la fortaleza del sistema universitario y canalizamos aquí también nuestra preocupación por el mismo. La interrupción de becas, ingresos y promociones puede, lamentablemente, causar un daño difícil de revertir en el corto y mediano plazo generando el riesgo que nuestros recursos humanos opten por abandonar el sistema o emigrar a otros países.

Por tanto, solicitamos y alentamos respetuosamente al gobierno a que escuche las diversas voces que claman por la restauración de un sistema que permita a quienes trabajan en diversos campos de la ciencia y la tecnología, seguir aportando al valioso avance del conocimiento.

Anhelamos que se puedan gestar avances alentadores, y que las dificultades actuales encuentren una resolución rápida y efectiva.

Sin otro particular, saluda a usted muy atentamente,

Mariana Orellana Presidente Asociación Argentina de Astronomía